
記載者：

年 月 日

質問者等の敬称略

「質疑」

１．前回の総会での検討事項について

２．大会要項の連絡について

３．大会参加者を増やすことについて

（１）昨年の総会で、どのように報告したか（フォーテイー：辰野）

→回答：高校生の参加を推進する（高橋功理事長）

４．賞品代の増額について

→回答：予算書で説明します。（高橋功理事長）

５．決算書について

（１）特別会計を分けて記載している理由は何か（ウエイウエイ：京野）

→回答：来年の決算書にて改善を図りたい（高橋功理事長）

「1号議案、２号議案」が承認

出席者

所沢市役所、日機装、鷺宮製作所、ゴールドベル、First、ブリヂストンTH、所沢ウイング、ダイナミック、ダック
ス、TTF、Y`s、双実ＴＣ、フレックス、FTC梟、まんザワＴＣ、NIL、ウエイウエイ、ブランブリエ、フラワーヒルＴＣ、
JSSところざわ、ノーサイド、フォーテイー、防衛医大、ショット＆ショット、郊外マンション、所北OB、ＪＸＴＣ、セル
ティス、西武ドーム→計２９団体
・パドル、ｓｔｙｌｅ、アグロカネショウは、委任連絡あり

12

清水文彦

日時 場所 ラーク所沢平成２５ 14

議　　事　　録

→回答：タイムリーに連絡できない場合もあるが、メールで連絡するよう努力したい
（事務局：高橋由成）

開 会

（２）繰越金の記載方法は、昨年に比べて改善されているが、まだ、わかりにくい
（所沢ウイング：角野）

（１）アンケート調査結果報告では、予算書の中で説明となっているので、そこで説
明して欲しい（ウエイウエイ：上藤）

→回答：所沢市テニス協会にて保有している資金をわかりやすくしている（高橋功
理事長）

１．挨拶（戸田顧問）
２．出席者数報告（高橋功理事長）　　　所属３２団体中　２９団体が出席

1号議案　　平成２５年度 事業報告（安田会長）
　　　　　　　　　　… 事業報告及び試合結果 並びに
 　　　　　　　　　　　　大会運営経費詳細
　　　　　　　　　　… アンケート結果
　　　　　　　　　　… 平成25年度総会の検討事項結果

２号議案　　 平成２５年度 決算報告（事務局会計担当：板橋）
    　　　　　　　　　　　　…決算報告書

（１）検討事項に対する検討結果の報告がない（ウエイウエイ：上藤）

（2）検討結果を都度、全理事に報告するのは、常任理事の負担が大きいので、議
事録等でホームページに公開する程度でよい。（TTF：小林）

→回答：所沢市テニス協会細則にて、「常任理事会で決定したことは、ホームペー
ジを用いて公開することで報告とする」としている。（安田会長）

（１）大会要項は、ホームページで公開するのみでなく、メールで連絡が欲しい（ウ
エイウエイ：上藤）

議題
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「質疑」

１．所沢市テニス協会細則について

（１）「排出」という文字が誤っている（所沢ウイング：角野）

→回答：「輩出」と訂正します（安田会長）

→回答：原文の内容が妥当と考えます（安田会長）

（３）「半日」という定義があいまいではないか（TTF：小林）

→回答：何時間等、定義を決めます（安田会長）＊１

「３号議案」が承認

「４号議案」が承認

「質疑」

１．予算（案）について

→回答：引き続き努力します。（安田会長）

（２）セットボール販売は、行わないのですか（First：水谷）

４号議案 平成２６年度 人事（安田会長）
 　　　　　　 ---常任理事会名簿（案）

５号議案 平成２６年度 事業計画（安田会長）
　　　　　    　…事業計画（案）
　　　　　　　　…大会日程（案）

６号議案　　 平成２６年度 予算（関口新理事長）
　　　　　　　　　…予算（案）

（２）「常任理事を本会の基幹運営を行う者として委任する」は、「常任理事会
は・・・」が正しくないか（ウエイウエイ：上藤）

（１）賞品については、グレードアップを努力して頂き、みんなが喜ぶものにして欲
しい（ウエイウエイ：上藤）

→回答：初心者教室で、一部使用するが、販売量が減少するが、継続します（高
橋功副会長）

（３）初心者教室で、セットボールを使用するなら、予算が減額するのではないか
（ウエイウエイ：京野）

→回答：初心者教室は、実施回数を増やす方向で検討しており、昨年予算と同額
とした。（安田会長）

議題
３号議案　　　規約改正（安田会長）
　　　　　　　　　　　　　　所沢市テニス協会細則（案）
　　　　　　　　　　　　　　年会費等一覧表（案）
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（４）年会費を下げたので、予算額の会費は、減少するのではないか（TTF：小林）

→回答：会員数の増減等あり、会費は、現状維持を判断しました（安田会長）

（５）シティマラソンの予算は、半日４０００円×１０名か（所沢ウイング：角野）

２．大会要項の公開時期について

３．大会運営担当について

「５号議案、６号議案」が承認

その他質疑

挨拶（阿部副会長）

＊１：何時間等、定義を決めます（安田会長）

＊２：氏名公開を望まない人もいるので、常任理事会で検討します。（安田会長）

閉 会

＊３：ラーク所沢は、3ヶ月前から予約できるので、総会開催が行い易いが、別の場所も検討する
（安田会長）

懸案事項

その他　　 ・確認報告事項（関口新理事長）
   　　　平成２６年度の団体登録は、平成25年12月24日迄です。

→回答：４０００円×７名　と　６０００円×2名であり、マラソンコース外でも車の誘導
を担当している（安田会長）

・総会をラーク所沢で開催する理由は何か、別の場所は考えられないか（所沢ウイング：角
野）

→回答：ラーク所沢は、3ヶ月前から予約できるので、総会開催が行い易いが、別の場所
も検討する（安田会長）＊３

議題

（１）大会要項公開は、申込締切まで余裕を持った期間として欲しい（TTF：小林）

→回答：大会要項は、常任理事会での確認事項であり、常任理事会の開催時期と
連動しているが、早めの公開を努力します（安田会長）

（１）大会運営を担当した人の氏名を事業報告の記載してはどうか（ダックス：亀山）

→回答：氏名公開を望まない人もいるので、常任理事会で検討します。（安田会
長）＊２
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